

Einfach mal hingehen

Man hatte mich schon öfter gefragt, ob ich nicht Lust hätte, in die Feuerwehr einzutreten, aber bis dahin dachte ich nie so richtig darüber nach.

Dann sprach mich ein Freund noch mal an:

„Ich will in die Feuerwehr, komm doch mit!“ Also ging ich mit. Ich hatte keine Ahnung, was mich dort erwarten würde, ich wusste nur, dass das Feuerwehrauto rot ist. Ich kannte den Ausdruck „Verteiler“ nur aus dem Restaurant nach einem guten Essen! An einem Versammlungsabend erbat ich um meine Aufnahme in die Ortswehr, prompt wurde ich aufgenommen, nun war ich Feuerwehrmannanwärter. Beim ersten Übungsabend bekam ich gleich meine Ausrüstung (Arbeitsjacke, Helm usw.). Die Kameraden erklärten mir das Fahrzeug und die Ausrüstung, ich war angenehm überrascht, wie kameradschaftlich man miteinander umgeht.

Nun ging es los, der erste Lehrgang, mit mulmigem Gefühl fuhr ich hin, doch entgegen meinen Erwartungen war das gar nicht so schlimm, ganz im Gegenteil, wir hatten viel Spaß, alles Leute wie Du und ich! Ich habe

dort eine Menge Kameraden kennengelernt, und man konnte auch bei anderen Wehren reinschnuppern.

Bei meinem ersten Einsatz war es wie am ersten Schultag, aber ich konnte das Erlernete gleich umsetzen und war somit auch ein wenig stolz, helfen zu können!

Zum Schluss möchte ich noch eins sagen. Wer teamfähig ist und Lust hat zu helfen:

EINFACH MAL HINGEHEN!



Mit kameradschaftlichem Gruß

Axel Neumann